

Afirma Vicepresidente de Ecuador que el diálogo nacional es sobre la base de principios



Quito, 7 jul (RHC) El vicepresidente de Ecuador, Jorge Glas, afirmó que el proceso de diálogo nacional impulsado en su país debe ser sobre la base de los principios y valores del proceso revolucionario.

Glas compartió un mensaje en la red social Twitter, en respuesta a cuestionamientos de la militancia y la ciudadanía respecto a contactos sostenidos por el presidente ecuatoriano, Lenín Moreno, con sectores de derecha y opositores a la Revolución Ciudadana.

El viceprimer mandatario ratificó que el compromiso del proyecto gubernamental es con la ciudadanía, los trabajadores, los jóvenes, los agricultores y emprendedores.

Glas significó que Ecuador no volverá al Estado de las élites, luego de 10 años de intensas transformaciones en beneficio de todos, iniciadas con el gobierno de Rafael Correa y que continúan con Moreno.

Igualmente, el presidente de la Asamblea Nacional (Parlamento) de Ecuador, José Serrano, anunció la pronta institucionalización de los sistemas de

Diálogo Nacional entre los poderes ejecutivo y legislativo.

José Serrano enfatizó que el proceso será parte de la articulación de la política pública para los próximos años, según informó el diario local El Telégrafo.

Anunció que más allá de la próxima semana se entregará al Consejo de la Administración Legislativa la propuesta de reglamento del sistema de diálogo, con el objetivo de institucionalizarlo mediante una metodología y reglamento, con efecto vinculante y obligatorio.

Esta normativa especificará el procedimiento, estructuras, metodologías y acciones a realizar en cuanto a movilizaciones y convocatorias, indicó el presidente de la Asamblea Nacional.

José Serrano destacó el emprendimiento de normativas legales en temas como el empleo, la producción, el uso de los suelos, la lucha contra la corrupción y la prevención de la violencia.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/134908-afirma-vicepresidente-de-ecuador-que-el-dialogo-nacional-es-sobre-la-base-de-principios>



Radio Habana Cuba